

OMA celebra la nueva ruta Querétaro-Acapulco, impulsando la conectividad regional y el turismo

ACAPULCO, México – 5 de diciembre de 2025 – El Aeropuerto Internacional de Acapulco, parte de la red OMA en México, dio la bienvenida con orgullo ayer, 4 de diciembre de 2025, al vuelo directo inaugural desde Querétaro operado por TAR México. Esta nueva ruta ofrecerá dos frecuencias semanales, los jueves y domingos, mejorando significativamente la conectividad aérea entre los Estados de Querétaro y Guerrero.

Este servicio aéreo marca un paso clave para fortalecer la posición de Acapulco como un destino turístico de primer nivel y destaca el compromiso de OMA con el desarrollo regional.

- El nuevo vuelo fortalece la conectividad aérea entre Querétaro y Acapulco.
- La ruta es operada por TAR México con dos frecuencias semanales (jueves y domingos).
- La conexión aérea impulsará el turismo y el crecimiento económico de ambas regiones.
- La iniciativa facilita el intercambio cultural y consolida a Acapulco como un destino turístico competitivo.
- La mayor accesibilidad beneficiará a las empresas y comunidades locales, creando nuevas oportunidades.

La llegada del primer vuelo se celebró con una recepción a la que asistieron partes interesadas clave, incluidos representantes del Gobierno del Estado de Guerrero, como el Subsecretario de Promoción Turística, Emilio Vázquez. También estuvieron presentes autoridades de turismo de Querétaro, funcionarios municipales de Acapulco, ejecutivos de TAR México y personal del Aeropuerto Internacional de Acapulco. Los asistentes destacaron la importancia de la ruta para impulsar el turismo, estimular la economía regional y facilitar el intercambio cultural entre los destinos.